

LA MONTÉE DES EAUX DES GRANDS LACS—LA DEMANDE
DE PICKERING AU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE
NATIONALE

M. Norman A. Cafik (Ontario): Monsieur l'Orateur, j'ai une question supplémentaire à poser au ministre de la Défense nationale. Vu le récent appel du township de Pickering au ministère, indiquant que le township consentait à se charger des débours du ministère de la Défense nationale, étant donné que la province refuse de le faire, le ministre va-t-il réexaminer cette demande d'aide?

L'hon. James Richardson (ministre de la Défense nationale): Monsieur l'Orateur, je n'ai pas eu connaissance du communiqué en question.

M. l'Orateur: A l'ordre. J'ai dit il y a un instant que nous devrions donner la parole au député de Témiscamingue.

* * *

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

LE CONTRÔLE DES PRESTATIONS—ALLÉGATION QUE
CERTAINS EMPLOYÉS SÉRAIENT COUPABLES DE
FRAUDE—LES MESURES PRISES PAR LE GOUVERNEMENT

[Français]

M. Réal Caouette (Témiscamingue): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration.

Étant donné que, dans le rapport provisoire du comité consultatif de l'assurance-chômage, on traite des fraudes dont se rendent coupables certains employeurs qui accordent des licenciements à des employés qui abandonnent tout simplement leur emploi pour se reposer, parce qu'ils préfèrent ne pas travailler, le ministre pourrait-il dire à la Chambre ce qu'il entend faire pour démasquer les employeurs et les traduire en justice, s'il le faut?

[Traduction]

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, tout d'abord, contrairement à ce qu'ont dit les journaux, le comité consultatif ne m'a pas encore présenté de rapport. Deuxièmement, si l'on découvre des cas et des preuves de fraude, de collusion ou autres de la part d'employeurs ou d'employés, la Commission compte bien faire enquête et poursuivre en justice s'il y a matière à procès.

LE RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF D'ENQUÊTE SUR
LES ABUS—DEMANDE DE DÉPÔT

M. John Lundrigan (Gander-Twillingate): Monsieur l'Orateur, le ministre peut-il nous dire quand il recevra le rapport du comité consultatif et s'il a l'intention de le déposer à la Chambre à ce moment-là?

L'hon. Robert K. Andras (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, je suis aussi impatient que les autres députés de recevoir le rapport. Je me suis entretenu avec le président du comité consultatif. Celui-ci a été saisi de bon nombre de questions compliquées et ses membres aimeraient disposer de quelques jours encore. Il se peut que cela se fasse en deux étapes: premièrement, l'examen du programme à l'échelle nationale et deuxièmement l'étude de l'application du programme sur place. Les membres du comité se rendent compte de la nécessité d'accélérer les choses, mais j'es-

Questions orales

père que les députés leur donneront le temps d'accomplir leur travail.

* * *

LES GRAINS

LES PRÉVISIONS QUANT AUX ENSEMENCEMENTS DE
BLÉ, D'ORGE, DE COLZA ET DE LIN—L'OPPORTUNITÉ DE
STIMULANTS

M. Jack Murta (Lisgar): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre responsable de la Commission du blé. Étant donné que Statistique Canada a publié un rapport indiquant que les récoltes de blé, d'orge, de colza et de lin seront moindres cette année à la suite des propres recommandations du ministre et également parce que le gouvernement estime qu'elles ont atteint le niveau nécessaire pour satisfaire la demande, j'aimerais demander au ministre si le gouvernement envisage d'inciter d'une façon quelconque les producteurs à ensemencer des superficies suffisantes au printemps.

L'hon. Otto E. Lang (ministre de la Justice): Monsieur l'Orateur, le député expose de façon inexacte les résultats de l'étude de Statistique Canada qui indiquent que les ensemencements de blé et d'orge ont sensiblement augmenté et que ceux de colza sont proches des niveaux de l'année dernière. Les chiffres ont diminué à la suite des suggestions que nous avons faites dans notre lettre du 1^{er} mars principalement parce que les cultivateurs ont l'intention de laisser davantage de terre en jachère que nous n'en n'avions recommandé mais, bien sûr, cela peut encore changer selon le temps qu'il fera dans les Prairies. Le fait demeure que la répartition des superficies ensemencées en vue de différentes récoltes est très encourageante et surtout l'accent mis sur l'orge. Les cultivateurs disposent encore d'un temps suffisant pour décider d'augmenter les superficies ensemencées pour d'autres récoltes.

M. Murta: Étant donné que le ministre a déclaré que les cultivateurs vont ensemencer environ 24 millions d'acres de blé et comme il a recommandé, ainsi que le gouvernement, que ce chiffre soit d'environ 28 millions d'acres—je ne suis pas d'accord avec lui sur ce point ni en ce qui concerne l'orge—au cas où les cultivateurs effectueraient les ensemencements proposés et étant donné que les quantités citées par Statistique Canada ne suffiront pas à satisfaire la demande pour l'année à venir, le gouvernement augmentera-t-il les prix initiaux de la Commission du blé et incitera davantage les cultivateurs à ensemencer du colza pour la campagne prochaine?

M. Lang: Monsieur l'Orateur, nous avons déjà signalé une hausse de 15 c. le boisseau dans le cas de l'orge, comme encouragement particulier à la culture de cette céréale, et, je le répète, le rapport entre orge et blé est très encourageant. Le député fait certainement encore un erreur quant à ce que nous avons proposé aux agriculteurs. S'il veut bien lire attentivement la lettre du 1^{er} mars, il verra que nous avons dit qu'ils devraient ensemencer au maximum 28 millions...

Des voix: Oh, oh!